
TuS Eintracht Bielefeld e.V. - Protokoll Abteilungsversammlung Tennis

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste

Protokollführer: Marko Kozina

Datum: 15.03.2024

Ort: Jagdweg 75, 33605 Bielefeld

Beschlüsse, Themen und TOPs

1.Begrüßung und
Feststellung der
Beschlussfähigkeit

Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt, da
ordnungsgemäß zur Abteilungsversammlung eingeladen
wurde.

2.Berichte aus den Bereichen a. Marko berichtete über die Gründe des Rücktritts von
seinen beiden Posten und zählte die Aufgaben des letzten
Jahres auf. Katja stellte die aktuellen Mitgliderzahlen vor.
b. Jannik berichtete über die Jugendtraining und
Jugendmannschaften. Zudem wurde ausführlich über die
Kooperation mit der neuen Tennisschule von Stephan
Plischka gesprochen.
c. Dennis stellte den Kassenbericht vor. Abgesehen von
den Erstattungen der Energieversorger ist der Bericht
ähnlich zum Vorjahr ausgefallen.
d. Marko trug die wichtigsten Zahlen der Hallensaison vor,
welche mit der vorherigen Hallensaison vergleichbar war.
e. Katja berichtet über die sportlichen Leistungen der
Sommer- als auch Wintersaison. Zudem wurde der
Schnuppertag erwähnt und ein Ausblick auf die kommende
Sommersaison gegeben.
f. Das Veranstaltungskomitee berichtete über die
kommende Veranstaltung der Saisoneröffnung und fragte
das verbindliche Interesse an einer Veranstaltung für das
50jährige Bestehen der Tennisfeier.

3.Wahl eines/r
Versammlungsleiter/in (für
TOP 4 bis 6)

Peter Merkel wurde als Versammlungsleiter vorgeschlagen
und hat diese Wahl angenommen.

4.Diskussion, Aussprachen
und ggf. Abstimmungen über
die vorangegangenen
Berichte

Es wurden Rückfragen zum Kassenbericht und
insbesondere zum offenen Kredit für die Abbezahlung der
Tennisplätze 7 und 8 gestellt. Ebenso war das Thema
Kontrolle der Einnahmen und Ausgaben ein wichtiger
Punkt. Bezüglich der Halle wurde insbesondere über die
Auslastung und weitere Optimierung der
Stundenverteilung für die Zukunft gesprochen. Ebenso
wurde das Thema Hallenheizung als wichtigstes Thema
der Tennisabteilung diskutiert. Zudem wurde die neue
Kooperation zwischen der Tennisabteilung der und der
Tennischule Step by Step näher beleuchtet und offene
Fragen geklärt.

5.Entlastung der
Abteilungsleitung

Die Abteilungsleitung wurde einstimmig entlastet.



6.Wahlen a. Für das Amt des Abteilungsleiters wurden Vorschläge
gemacht und es wurde rege diskutiert, was die Aufgaben
des Abteilungsleiters sind. Es wurden Ideen geäußert, die
Aufgaben des Abteilungsleiters auf mehrere Personen zu
verteilen. Leider hat sich niemand für das Amt des
Abteilungsleiters gemeldet.
b. Für den Jugendleiter gab es auch kein Mitglied, dass
dieses Amt übernehmen möchte.
c. Für das Amt als Hallenwartin hat sich Beate Brüggen
gemeldet. Beate wurde einstimmig zur neuen Hallenwartin
gewählt.
d. Jannik und Dennis haben sich bereit erklärt, Das Amt
des Abteilungsleiters und Jugendleiters kommissarisch bis
zum 30.06. zu übernehmen, unter der Bedingung, dass
sich in einer weiteren Abteilungsversammlung diese
beiden Ämter neu besetzen lassen. Zu dieser
Abteilungsversammlung wird ordnungsgemäß eingeladen
werden.

7.Erhöhung des
Abteilungsbeitrages ab 2024

Es wurde rege und viel über die geplante
Beitragserhöhung diskutiert. Es wurde insbesondre auf
den Vergleich der Mitgliedsbeiträge zwischen TuS
Eintracht und anderen Tennisvereinen in der Umgebung
eingegangen. Es wurden zudem Bedenken geäußert, dass
eine Beitragserhöhung in Mitgliederaustritten resultieren
könnte. Des Weiteren wurde die Frage gestellt, ob die
Beitragserhöhung nur der Tennisabteilung zugutekommt.
Die Teilnehmenden wurden darüber in Kenntnis gesetzt,
dass die Beitragserhöhung nur der Tennisabteilung
zufließt. Schließlich wurde die Erhöhung des
Abteilungsbeitrages ab 2024 sowie die Umwandlung des
erhöhten Abteilungsbeitrages in den Mitgliedsbeitrag in
2025 einstimmig beschlossen.

8.Anträge Es wurden keine Anträge zur Tagesordnung eingereicht.
9. Weitere Wortmeldungen
und Anregungen

Es gab Wortmeldungen zu den Themen Kostensenkung
und Verbesserung der Vereinsarbeit.

10. Schließung der
Versammlung

Die Versammlung wurde geschlossen.


